

Pose de cadenas et chaînes anti linky constatée par gendarmerie

2016-04-27 20:07

Bonsoir,

Certaines personnes s'opposant à la pose des compteurs communicants (LINKY, GAZPAR et autres) **ont posé des chaînes** et/ou fabriqué des **boîtiers** entourant les armoires des compteurs, puis y ont fixé un **cadenas**.

Les **gendarmes** locaux, qui ont été **prévenus** et sont venus voir l'installation, pour certains, ont **confirmé** que, si les agents d'ErDF ou d'Atlan'Tech ou autres installateurs venaient à **couper ces chaînes**, il fallait venir **porter plainte** à la gendarmerie locale et que leur **plainte serait recevable** parce qu'il y aurait **effraction**.

Pour info, ces **compteurs bloqués** sont, **bien entendu**, totalement **accessibles** en présence des propriétaires !!!

A bon entendeur...

Cordialement
Anne